

Los alumnos deberán descargar del blog escolar:

ELABORACIÓN Y USO DE AGENDA ESCOLAR (CARÁTULA)

Solicitar a los alumnos sacar los siguientes materiales solicitados en el blog escolar:

- Cuaderno de forma francesa, la impresión de la caratula, forrado de color (1er grado: Naranja. 2° grado: Verde. 3er grado: Azul cielo), con carátula de datos pegada en la pasta.
- Foto tamaño infantil, el pegamento y las tijeras.
- Solicitar a los alumnos que recorten el formato de la caratula (*Documento anexo Carátula Cuaderno*).
- Indicar a los alumnos que llenen el formato con sus datos, dejar pendiente el espacio del taller ya que aún no lo conocen.
- Una vez llenado el formato deberán de pegarlo en la portada del cuaderno.
- De tarea solicitar que el padre, madre o tutor firme el espacio designado en la portada y poner el plástico a la agenda.

UNIFORME

Listón de color, bordado en el suéter en brazo izquierdo

- 1° grado: **Naranja.**
- 2° grado: **Verde.**
- 3° grado: **Azul cielo.**



IDENTIDAD ESCOLAR

Logotipo Oficial



Descripción

Se considera como logotipo el dibujo en que se agrupan letras o abreviaturas integradas en una unidad que distingue las características inherentes y representativas de una institución.

En nuestro caso, el elemento central contiene las siglas EST, de escuelas secundarias técnicas. En la composición artística se combinaron las letras con la efigie de un alumno sentado, letra S; el banco que es la letra E, y el restirador es la letra T.

El engrane que lo rodea, es el símbolo del trabajo y del progreso tecnológico, que representa el área industrial de las escuelas con estas actividades; el ancla, es representativa del mar, de los productos pesqueros y de las actividades marinas; simboliza las escuelas de dicha área; el hexágono representa las actividades agropecuarias, como celdilla de un panal de abejas, tomadas como prototipos de trabajo, organización y ayuda mutua.

Las líneas verticales que componen el engrane representan los surcos de la tierra arada, que a su vez son características del área agropecuaria.

Los colores de nuestro Subsistema

Se consideran como colores representativos, a la impresión cromática que confiere un carácter peculiar a determinado organismo o institución. Los colores representativos de la Dirección General de Educación Secundaria Técnica son el blanco y el rojo; ellos representan: BLANCO: Virtud y lealtad al trabajo ROJO: Dinamismo y fuerza en las acciones.

Banderín



Es una pieza de tela triangular confeccionada en fieltro, paño o franela, que contiene el nombre de nuestra escuela en colores contrastantes. Sus dimensiones son de un metro de ancho por dos de largo.

Para la Dirección General de Educación Secundaria Técnica, los colores utilizados son el rojo y el blanco, distribuidos de la siguiente forma: en el extremo izquierdo aparece el logotipo de las escuelas secundarias técnicas en color rojo sobre fondo blanco, delimitado en sus partes superior e inferior por una área de color en la que aparece arriba el nombre de la localidad y en la parte inferior el nombre del plantel; en la parte central del banderín sobre fondo rojo y utilizando letras blancas se forman las palabras "Escuela Secundaria Técnica", el vértice del triángulo que forma el extremo derecho del banderín es de color blanco, sobre él, en caracteres rojos, debe aparecer el número del plantel.

HIMNO A LAS ESCUELAS SECUNDARIAS TÉCNICAS

AUTORA: Carmelita Molina y Rivero Escuelas Secundarias Técnicas juventud entusiasta y febril el deporte, el estudio y el trabajo son la meta que hemos de seguir.

Escuelas Secundarias Técnicas semilleros de porvenir en tus aulas forjan los técnicos que engrandecen a nuestro país.

El deporte es nuestra vida es salud y bienestar, en competencia la alegría es paz, amor y hermandad.

Marchemos Secundarias Técnicas estudiando con dedicación en el trabajo está el progreso en el deporte la salud.

Coro hablando

"ESCUELAS SECUNDARIAS TÉCNICAS" ¡POR LA SUPERACIÓN DE MÉXICO...MÉXICO...MÉXICO!

La mascota de nuestro subsistema

Se considera como mascota, el dibujo, animal u objeto que identifica a una institución y que es tomado como símbolo.

Como mascota de las escuelas secundarias técnicas fue seleccionado un venado, que las representa por su dinamismo, agilidad, aguda visión y percepción del entorno, en la búsqueda de la superación.

